

## **Preis der Stiftung Seniorenuniversität Bern Merkblatt zur Einreichung einer Bewerbung**

Mit diesem Preis engagiert sich die Seniorenuniversität Bern im Bereich der Nachwuchsförderung der Universität. Jedes Jahr wird eine Forschende oder ein Forschender für eine herausragende Dissertation oder Habilitation mit Bezug zum Alter oder zu Generationenfragen mit einem Preis geehrt. Forschende, die in den vergangenen zwei Jahren an der Universität Bern eine Dissertation oder Habilitation zu dieser Thematik abgeschlossen haben, können sich online bewerben. Das Preisgeld beträgt CHF 5'000.00.

Das Preisgeld wird persönlich dem/der Preisträger/Preisträgerin überwiesen im Sinne einer Schenkung ohne Anspruch auf eine Gegenleistung durch die beschenkte Person. Die Preisverleihung erfolgt im Rahmen des Dies Academicus. Der Preis und die Laudatio werden in der offiziellen Broschüre des Dies Academicus der Universität Bern publiziert.

Anmeldefrist ist der 15. Mai. Anmeldungen, die nach diesem Datum eintreffen, werden in die Auswahl der Arbeiten im Folgejahr aufgenommen. Bewerbungen sind mit den folgenden Unterlagen ausschliesslich elektronisch einzureichen an: Seniorenuniversität, Universität Bern, Hochschulstrasse 6, 3012 Bern, [seniorenuni@unibe.ch](mailto:seniorenuni@unibe.ch).

1. Ausgefülltes Formular (Link auf der Website: <https://www.seniorenuni.unibe.ch/preis/>)
2. Beilage 1: Curriculum Vitae (maximal eine A4 Seite)
3. Beilage 2: PDF der Dissertation oder der Habilitationsschrift (maximal 50 Seiten). Bei Arbeiten, welche mehr als 50 Seiten umfassen, bitten wir um Einreichung eines PDF mit maximal 50 Seiten mit der Zusammenfassung der Arbeit sowie einem exemplarischen Auszug aus der Arbeit
4. Beilage 3: Beleg, dass die Arbeit an der Universität Bern akzeptiert worden ist

Die Entscheidung zur Preisvergabe erfolgt aufgrund einer zweistufigen Evaluation durch die Preiskommission des Stiftungsrats und einer Jury bestehend aus Mitgliedern der Seniorenuniversität Bern.

Die Bewerberinnen und Bewerber erhalten innert 5 Arbeitstagen eine Bestätigung, dass die Bewerbung eingetroffen ist und werden dann bis spätestens am 1. September über den Entscheid informiert.